

発表者4

ディゾン ジナリン



● 出身・ルーツ

フィリピン

● 日本に来たのはいつ？

2004年

● 発表者コメント

日本のことは大好きです。
日本の良い所、悪い所、フィリピンの良い
所、悪い所を自分なりに考え伝えたい。

● 推薦者コメント 【日本語教室やまびこ 古賀登志子先生・樋口カツ卫先生】

- 日本に連れて 15年。3人の子供さんを立派に育てられ日本語の上手な素敵なお母さんです。
- 今年、小学校のPTAの役員を頼まれました。

スピーチタイトル 「日本とフィリピンの文化の違いについて」

みなさんこんにちは、私の名前はディゾン・ジナリンです。出身国はフィリピンです。フィリピンは日本と同じく島国です。7,000以上の島があって、セブ島は多くの日本人が観光で訪れています。私は富士山にそっくりなマヨン山のふもとにあるラブラブ島で生まれました。

フィリピンはボクシングとバスケットボールが人気でボクシングは国民的英雄のマネー・パッキャオと今度井上さんと対戦するノニト・ドネアが有名です。バスケットボールはアメリカのプロチームに多くの選手が入っています。また、果物がとても美味しくバナナとパイナップルは日本にもたくさん入っています。

私は2004年にフィリピンから日本へ来ました。今は3人の子供がいます。20歳の娘、11歳と7歳の息子です。子どもたちをととても愛していて幸せです。先日、PTAの役員選出があり私は見事にくじで大当たりし、役員に選ばれました。今は7/4の交流会の準備があって仕事をしながらで大変です。また、二人の息子が大野原サッカークラブに入っているの、土曜日・日曜日は弁当づくりと応援・お手伝いで大変です。息子達はサッカーがみるみる上達しています。将来、サッカーのプロ選手になってお金持ちになることを夢見しています。

いろいろと大変ですが、子どもと家族の為

一生懸命頑張っています。

今、私は工場でクリーニングの仕事をしています。夏は40度で地獄のような場所です。毎日の単純作業で腱鞘炎になりました。フィリピンは子供が多く若い国ですが、日本はおじいちゃん、おばあちゃんが多い国です。私は介護の仕事をしたと思っています。そのために昨年の11月から日本語の勉強を始めました。ただ、仕事が忙しく休みがちになっています。反省しています。これからもしっかり勉強して日本語をマスターしたいです。

今日は皆さんに、日本に住んでいて私が思う日本の良いところをお話します。

まず、1つ目は、電車に乗るとき、必ずみんな並んでいることです。乗るときは、電車の扉の端に移動をして降りる人のために真ん中を空けてくれるところが素晴らしいなと思いました。私の国では、人が並んで乗るところはみたことありません。みんなバラバラに待っています。だから降りるときは場所がないのでどうやって降りるかわかりません。また乗る人が慌てて乗るので、降りる人とぶつかります。

2つ目は、病気で救急車を呼んだ時、すぐに来る場所に驚きました。道路が混んでいたとしても、救急車の音が聞こえたらみんな道をあけてくれて、必ず救急車の通る道をつくってくれます。私の国ではこんなことがないので、救急車を呼ぶのは諦めて

います。なぜなら、道路が混んでいてもそうでなくてもみんな道を譲らないのです。だから、助けを求めている人がいても、救急車が来るのが遅いため、既に亡くなっていることが多いのです。悲しくて悔しいですが、なかなか改善されません。

3つ目は、地震、津波、山崩れなど災害が起きるとき、助けに来るのが早いところです。壊れているもの、停電、道路工事などを短い時間で直してくれています。フィリピンでは、何年もかかります。また直しているのに途中で放置することもあります。

最後の良いところは、日本のお米がすごくおいしいことです。おかずを作らなくてもそのまま食べることができます。私が日本に来た時はすごく痩せていたんですが、ごはんをたくさん食べていたら、いつの間にかこんな体になりました。皆さん食べすぎにはきをつけましょう。

これからも、愛する家族と一緒に日本で平和に過ごせることを願っています。皆さんご清聴ありがとうございました。

● 来場者・発表者からの応援メッセージ

- 母親の気持ちがよくわかりました。頑張ってください。(藤澤和子)
- ディゾン ジナリンさん 介護の仕事をしたいという志を是非実現し日本の老人達の手助けをしてあげてください。お子さんと多く話す事が日本語の勉強に役立ちます。PTAの役員も日本の習慣を知る事の役に立つでしょう。ご家族と幸せにお過ごしください。(原田)
- ディゾンさん これからも介護の仕事を頑張ってください。日本語の勉強頑張ってください。
- ディゾン ジナリン 3人のお子さんを日本で育てるのはたいへんだと思います。お母さんは強いですね！これからもがんばってください。(わたなべえみこ)
- ディゾン ジナリンさん 若くて明るくきれいな3人のママ。フィリピンをはなれて、日本での生活は大変な時もあると思いますが、日本の良い点を見つけて頑張っていることがよくわかりました。日本のお米でふくよかになったディゾンさん、ステキですよ。(ハマヤ)
- Well done.(Habeeba)
- ディゾン ジナリンさん 日本語のべんきょうをはじめたばかりなのにとてもじょうずでびっくりしました。(ボランティア きくちみちこ)
- ディゾン ジナリンさん はっぴょうはむずかしかったですけどがんばりましたね。(じんや)
- ジナリンさん 昨年からはじめたのに、とてもじょうずでした。日本のよいところをしょうかいしてくれてありがとうございました。これからはがんばってください。(なかにし)
- ジナリンさん すばらしいスピーチをありがとう。またPTAの役員もやり勇気ある行動であると思います。今後の活躍に期待します。(広田昭博)
- ディゾン ジナリンさん よく頑張りました。いいスピーチでした！日本とフィリピンの違いよくわかりました！
- ディゾン ジナリン ちょっと緊張したね。でも良かったよ。(中村孝之)
- ディゾン ジナリンさんへ フィリピンと日本の違いとてもきょうみのあるスピーチでした。おいしいものだらけの日本・・・これからも楽しんでくださいね。
- ディゾン ジナリンさん 日本語はむずかしいと思いますが、なれると思います。そしてお米も、たべすぎず、ふとらないでいどにたべればふとらないと思います。PTAはたいへんだけど、にほんごもたいへんだと思います。これからはがんばってください(中村優太)
- ジナリンさん がんばりましたね。あなたの努力・勇気みならいたいです。

- にほん きて 15年 位 で 勉強 を 始めた の ですか？ 難 しい 事 も 多 い だ しょう が もちま え の ユーモア で 困 難 を の り こ え て 下 さ い！
- ディゾン ジナリンさんへ 主婦 として 仕事 と PTA、日本 人 も 大 変 ですが よ く 頑 張 っ て います ね。 明 る い ジナリンさん これ から も 日本 語 頑 張 っ て 下 さ い。
- ディゾン ジナリン You did it! Proud of you. Easy, wasn't it? (ぱめら)
- 学 校 の 役 員 に な っ た の は 大 変 だ と 思 っ ち ます が いろいろ な 人 と し た し く な っ て、人 と の つ な が り を 広 げ て 下 さ い。(Ed.ベンチャー 武内)
- ディゾン ジナリンさん 日本 の よ い 所 を 沢 山 み つ け て 下 さ り、あ り が と う ご ざ い ま し た。日本 が も っ と よ い 国 に な る よ う に、一 緒 に 努 力 し ま し ょ う ね。(斎藤)
- ディゾン ジナリンさんへ がんば り ま し た ね。い つ も が ン ば っ て ね・・・
- 日 常 生 活 の 中 で 自 身 し っ か り し た 生 活 を し て い る の に 感 動。
- ディゾンさん ご 家 族 の た め に が ン ば っ て ら っ し ゃ っ て す ば ら し い で す。PTA も が ン ば っ て 下 さ い。(丸山)
- と て も す て き な ス ピ ー チ で し た。PTA 委 員 大 変 ですが が ン ば っ て 下 さ い！(きやまりこ)

